

REGLEMENTS

4. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier.) (21 Fév.—*imprimé.*)
5. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 296 concernant les marchés. (Lamoureux.) (29 Juin.)
6. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement au sujet de l'enlèvement de la neige, etc. par la Compagnie des Tramways. (L. A. Lapointe.) (23 Mars.)
7. 2me et 3me lectures d'un règlement re bibliothèque technique. (Lévy.) (2 Mars—*imprimé.*)
8. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 re édifices. (Leclaire.) (2 Mars—*imprimé.*)

AVIS DE MOTIONS.

9. Carter.—Pour nommer un agent qui sera chargé de faire les achats en général. (23 Mars.)
10. Ward.—Pour abroger résolution re gages et heures de travail des journaliers. (27 Avril.)

REGLEMENTS

11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant et codifiant les règlements relatifs à l'hygiène. (Dagenais.) (9 Mars.)
12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur certaines rues. (Yates.) (23 Mars.)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 concernant la Cie des Tramways. (Sadler.) (30 Mars.)
14. 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les différents règlements re taxes. (L. A. Lapointe.) (13 Avril—*imprimé.*)
15. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 370. (Lévy.) (21 Avril.)
16. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 129 re abattoirs. (Lévy.) (11 Mai.) (*Imprimé.*)
17. 2me et 3me lectures d'un règlement pour permettre à J. H. Nault de poser des fils électriques. (Couture.) (13 Avril.)
18. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de télégraphe "Northern Commercial" de poser des câbles dans les rues. (Larivière) (1er Juin)
19. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 270. (Nault.) (8 Juin.)
20. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement au sujet de la construction de bâtiments dans le quartier Mont-Royal. (McKenna.) (15 juin.)

RAPPORT

21. Incendies et Eclairage.—Pour permettre à la Saraguay Electric Light Coy. de fournir l'électricité. (6 Juil let.)

AVIS DE MOTION

22. Yates.—Pour amender le règlement No. 260 re édifices (29 Juin.)

REGLEMENTS

23. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 343. (Larivière) (22 Juin.)
24. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 370. (Proulx.) (22 Juin.)

AVIS DE MOTIONS

25. Sadler.—Pour amender le règlement No. 260 re édifices. (21 Septembre.)
26. Lapointe L. A.—Re présentation des rapports. (21 Septembre.)
27. Larivière.—Pour permettre à la Cie de Publication de La Patrie de fournir l'électricité. (21 Septembre)
28. Nault.—Pour exproprier le matériel de la Cie "M. L. H. & P." servant à la production et à la distribution du gaz. (12 Octobre.)
29. Yates.—Pour amender le règlement No. 260 re edifies. (12 Octobre.)

BY-LAWS

4. 2nd and 3rd reading of a by-law for the establishment of a public library. (Mercier). (21st Feby—*printed.*)
5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 re markets. (Lamoureux). (29th June).
6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law anent the removal of snow, etc., by Montreal St. Ry. (L. A. Lapointe.) (23rd March.)
7. 2nd and 3rd reading of a by-law re technical library. (Lévy). (2nd March—*printed.*)
8. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 re buildings. (Leclaire). (2nd March. — *printed.*)

NOTICE OF MOTION

9. Carter.—To appoint a general purchasing agent. (23rd March.)
10. Ward.—To repeal resolution re wages and working hours of laborers. (27th April.)

BY-LAWS

11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify the by-laws concerning health. (Dagenais.) (9th March).
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning buildings on certain streets. (Yates.) (23rd March.)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 210 re Montreal St. Ry Co. (Sadler). (30th March).
14. 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the different by-laws re taxes. (L. A. Lapointe.) (13th April—*printed.*)
15. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 370. (Lévy.) (21st April.)
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 129 re abattoirs. (Lévy.) (11th May—*printed.*)
17. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow J. H. Nault to string electric wires. (Couture.) (13th April.)
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Northern Commercial Telegraph Co. to lay cables in streets. (Larivière.) (1st June.)
19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270. (Nault). (8th June.)
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re construction of buildings in Mount Royal Ward. (McKenna). (15th June.)

REPORT

21. Fire and Light.—To allow the Saraguay Electric Light Co. to supply electricity. (6th July).

NOTICE OF MOTION

22. Yates.—To amend by law No. 260 re buildings. (29th June.)

BY-LAWS

23. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 343. (Larivière.) (22nd June.)
24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 370. (Proulx.) (22nd June)

NOTICES OF MOTIONS

25. Sadler.—To amend by-law No. 260 re buildings. (21st September.)
26. Lapointe, L. A.—Re presentation of reports. (21st September.)
27. Larivière.—To allow La Patrie Publishing Co. to supply electricity. (21st September.)
28. Nault.—To expropriate the gas plant of the M. L. H. & P. Co. (12th October).
29. Yates.—To amend by-law No. 260 re buildings. (12th October).